

## 高校生会議での主な意見

高校生の主な意見		対応
鶴見区の印象	<ul style="list-style-type: none"> <li>・タバコなどのポイ捨てをよく見かける。自転車のマナーが悪い、自転車の部品を取られることもある。</li> <li>・公園や緑が多い。</li> <li>・高校が中学生にクラブ活動の体験や場所の提供を行うなど、中学・高校間の連携ができている。</li> <li>・地域の催し(祭り)に参加したり、クラブ活動の成果発表をするなど、地域と学校のつながりが強い。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・マナー啓発や街頭犯罪抑止については、引き続き、区役所の関係部署や警察などの関係機関とも一体となって取り組んでいく。</li> </ul>
区役所への要望、意見等	<ul style="list-style-type: none"> <li>・イベントを増やしてほしい。区内3高校が連携してイベントをもっと活性化させる。イベントの周知にツイッターも含めたSNSの活用を。</li> <li>・大人が行っている活動が、子どもに伝わっていない、分からぬ部分が多い。</li> <li>・学校周辺の環境整備、カーブミラーや信号機の設置要望等。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・3高校が連携したイベントについては、区としても3高校の話し合いの場を設定するなど、どのように活性化していくのか共に検討を進める。</li> <li>また、情報発信については、現在、広報紙のほか、ホームページやフェイスブックでも発信しているが、イベントの周知についてはもっとSNSを積極的に活用していきたい。</li> <li>・環境整備、交通安全等については、関係機関と一体となって取り組んでいく。</li> </ul>
自分たちの将来像	<ul style="list-style-type: none"> <li>・歯科衛生士、公務員、教師、世界中のボランティア活動、芸能界での活躍</li> </ul>	
会議の印象	<ul style="list-style-type: none"> <li>・少し難しかった。大人が多く堅苦しい。言いたいことが言えた。楽しかった。テーマを絞ってもっと話しをしたい。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・今後の会議のあり方については、いろいろなご意見を踏まえながら検討を進めていく。</li> </ul>